

Cuba et l'Espagne signent un accord en matière de sources renouvelables d'énergie



La Havane, 5 sept. (RHC).- Cubasolar, la Société cubaine pour la Promotion des Sources renouvelables d'Énergie et du Respect de la Nature et l'Union espagnole Photovoltaïque, UNEF, ont signé à La Havane un accord de coopération.

Les deux parties s'engagent à chercher de l'appui financier pour le développement de projets communs.

Le président de Cubasolar, Luis Breeis, a déclaré à la presse que l'accord jette en plus les bases pour l'échange des missions commerciales chargées d'encourager le développement de l'énergie photovoltaïque.

De son côté, Jorge Barredo, président de l'Union espagnole Photovoltaïque, a indiqué que ce genre de coopération est fondamental pour le développement du secteur.

Les sources renouvelables d'énergie n'apportent à Cuba que 4,5% du total de la production d'électricité. Les panneaux photovoltaïques représentent 0,2 % d'après des données diffusées cette semaine au cours d'une réunion à La Havane sur les opportunités d'investissements dans le secteur.

Cuba mène à bien en ce moment un programme jusqu'en 2030 pour l'installation de parcs de panneaux photovoltaïques branchés sur le réseau national de distribution d'électricité.

Le potentiel n'est pas négligeable. Cuba reçoit en moyenne une radiation solaire dépassant 1,8 kilowatts le mètre carré.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104646-cuba-et-lespaigne-signent-un-accord-en-matiere-de-sources-renouvelables-denergie>



Radio Habana Cuba